



## Crimen organizado controlará reconstrucción de Acapulco, alerta PRI

La delincuencia organizada se ha apoderado de la reconstrucción de Acapulco y esa es la razón por la que se están mandando al puerto a la Marina y a la Guardia Nacional, aseguró el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Sostuvo que los saqueos de los comercios en ese sitio fueron orquestados por el crimen organizado que mandó sacar las cosas de los negocios, “son los que controlan la gasolina y son los que van a controlar la reconstrucción”.



“Acapulco desde hace mucho tiempo ha estado en manos del crimen organizado, pero recientemente, con los malos gobiernos estatal y municipal, pues es total”, aseguró el priista.

Recordó el asesinato de 13 elementos de seguridad pública en Coyuca de Benítez, apenas una semana antes del impacto del huracán “Otis”.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, el líder priista explicó que el crimen organizado en el puerto ya no tendrá ingresos de la venta de droga a turistas y buscará obtener recursos de otra parte.

Acerca de los recursos para la reconstrucción, el priista comentó que espera la sensibilidad de la mayoría oficialista en el Pleno y puedan resolver destinar dinero para ello.

“(Pero) no solamente asignando recursos, sino poniendo algunas reglas de operación para evitar que el esfuerzo no tenga buen resultado.

“También queremos resolver los temas de que los estados están perdiendo recursos como nunca en la historia. Campeche va a quedar prácticamente en la ruina y sin posibilidad de operar”, dijo Moreira.

<https://www.24-horas.mx/2023/11/07/crimen-organizado-controlara-reconstruccion-de-acapulco-alerta-pri/>